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RISOLUZIONI

Mercoledì 27 novembre 2019. — Presi-
denza del presidente Gianluca RIZZO. —
Interviene il sottosegretario di Stato per la
difesa, Giulio Calvisi.

La seduta comincia alle 15.15.

Sulla pubblicità dei lavori.

Gianluca RIZZO, presidente, avverte che
è pervenuta la richiesta che della seduta
sia data pubblicità anche mediante gli
impianti audiovisivi a circuito chiuso. Non
essendovi obiezioni, ne dispone l’attiva-
zione.

7-00248 Frusone, 7-00276 Frailis e 7-00293 Deidda:

Sugli alloggi di servizio militari.

(Seguito della discussione congiunta e rin-
vio).

La Commissione prosegue la discus-
sione congiunta, rinviata nella seduta del
31 luglio 2019.

Luca FRUSONE (M5S), nel puntualiz-
zare che l’intervallo di tempo non è tra-
scorso invano, perché egli ha condotto
un’ulteriore attività istruttoria, propone il
rinvio dell’esame.

Andrea FRAILIS (PD) concorda.

Salvatore DEIDDA (FdI) condivide la
proposta di rinviare la conclusione dell’iter
degli atti di indirizzo, anche al fine di
approfondire ulteriormente alcuni temi
più complessi e trovare soluzioni condi-
vise.

Maria TRIPODI (FI) concorda an-
ch’ella.

Il sottosegretario Giulio CALVISI si di-
chiara d’accordo a calendarizzare l’esame
degli atti di indirizzo nella prossima set-
timana.
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